※区長(くちょう)のメッセージの一部(いちぶ)を やさしい日本語(にほんご)にしたものです。

みなさん、こんにちは。

墨田区長(すみだくちょう)の山本亨(やまもととおる)です。

新型(しんがた) コロナについて 墨田区(すみだく)の お知(し)らせが あります。

- (1)4月(がつ)14日(じゅうよっか)火曜日(かようび)までに新型(しんがた)コロナになった人(ひと)は、34人(にん)です。
- (2) 4月 14日 (火曜日) までに 治(なお)った人(ひと) は、 2人(ふたり) です。
- (3) 4月 14日 (火曜日)、 都立墨東病院 (とりつぼくとうびょういん)【江東橋 4丁目 (こうとうばし4ちょうめ)に ある 病院 (びょういん)】で 4人 (にん)が 新型 (しんがた) コロナになりました。
- (4) PCR 検査(けんさ)【コロナになっているか どうか 調(しら)べること】を 一週間(いっしゅうかん)に 120件(けん)から 300件(けん)に しました。
- (5)病気(びょうき)が 大変(たいへん)な人(ひと)のための ベッドを 54台(だい)から 103台(だい)に します。
- (6) 病院(びょういん)に マスクを 34,000 枚(まい) 渡(わた)しました。 これから、15,000 枚(まい) 渡(わた)します。

(7) 噂(うわさ) や嘘(うそ)のニュースに気(き)をつけてください。

ウイルスを あげたり もらったり しないために お願(ねが)いします

- ・できるだけ外(そと)に出(で)ません。
- ・散歩(さんぽ)や 走(はし)る 運動(うんどう)、買(か)い物(もの)などは、人(ひと)が 少(すく)ない 時間(じかん)に します。
- ・人(ひと)と人(ひと)の間(あいだ)を 2m以上(いじょう) あけます。



みんなで がんばりましょう。